



Pide protección aspirante a Ecatepec

● **Ecatepec, Méx.**— La candidata morenista a la presidencia municipal de Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) una solicitud para que se le brinde protección por parte de las dependencias de seguridad federales y locales durante el desarrollo de su campaña electoral.

La petición se debe al clima de inseguridad que se ha registrado en el proceso electoral en el país, argumentó.

Su equipo de campaña indicó que durante la definición de su candidatura, Cisneros Coss fue víctima de calumnias que la ponen en riesgo. ● Emilio Fernández

Azucena Cisneros solicita protección para su campaña

XIMENA GARCÍA

Ecatepec, Méx.- Azucena Cisneros, candidata de Morena a la presidencia municipal de Ecatepec, solicitó al Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) recibir protección por parte de las autoridades de seguridad, tanto a nivel federal como local, durante toda la duración de su campaña electoral.

Esta petición, precisó la abanderada del partido guinda, surge en medio de un clima de inseguridad que ha marcado los procesos electorales recientes. Según informes publicados en fuentes abiertas, desde septiembre de 2023 hasta el primero de abril de 2024, se han registrado más de 300 incidentes de violencia política, con 399 víctimas.

En ese sentido, el equipo de campaña de la candidata destacó que este partido ha sido objeto de al menos una tercera parte de las agresiones, con un impacto significativo en aquellos que aspiran a cargos municipales, quienes han sufrido

LUIS RODRÍGUEZ



Candidata de Morena

73.4 por ciento de los ataques.

Esta medida, además de buscar mitigar el riesgo y proteger la vida, integridad, libertad y seguridad de la candidata -se explicó- tiene por objetivo gene-

rar condiciones de paz y tranquilidad para el desarrollo de los comicios en Ecatepec.

Asimismo, se hizo hincapié en que, en semanas previas a la definición de su candidatura, Azucena Cisneros fue víctima de una campaña difamatoria en algunos medios de comunicación, lo que la expuso a un riesgo latente frente a la campaña electoral que ahora inicia rumbo a la presidencia municipal de Ecatepec.

Pese a ello, Cisneros reiteró su compromiso por la transformación de Ecatepec y el bienestar de su gente, bajo el lema que encabeza su campaña: "Cambio con Honestidad".

Ahora se espera, se añadió a través de un comunicado de prensa, que las autoridades electorales federal y local den curso a su solicitud para activar los mecanismos institucionales necesarios para evitar percances y garantizar su integridad, así como la de su equipo y los ciudadanos que la acompañan en sus actividades proselitistas.